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Tempo De Colheita 

 

São João 4:35, “Levantai os vossos olhos e vede os campos; porque eles são brancos já para 
colher. ” 

Ouça o que o Profeta de Deus disse sobre isso:  

O mistério do joio e do trigo de Mateus 13: 24-30, agora também está cumprido.  

"Outra parábola propôs- lhes, dizendo: O reino dos céus é semelhante a um homem que 
semeou boa semente em seu campo: Mas enquanto os homens dormiam, seu inimigo veio e 
semeou joio no meio do trigo, e retirou- se. Mas quando a lâmina brotou e deu fruto, e 
apareceu também o joio. Então os servos do dono da casa vieram e disseram- lhe: Senhor, não 
semeaste boa semente no teu campo? Donde, pois, vem o joio? - lhes fez um inimigo. 
Disseram- lhe os servos: Queres então que vamos e ajuntemos? Mas ele disse: Não; para que, 
enquanto ajuntas o joio, não arrancas também o trigo com ele. ambos crescem juntos até a 
colheita: e na época da colheita direi aos segadores: Ajuntai primeiro o joio, e atai- o em feixes 
para queimá- lo;mas junte o trigo em Meu celeiro. "  

O trigo e o joio, que desde a primeira era até agora cresceram lado a lado, são colhidos. O 
que Nicéia se propôs a realizar finalmente aconteceu. Com todo o poder da organização, a 
falsa igreja se afasta de qualquer vestígio de verdade e com poder político se reforça com o 
apoio do Estado e se propõe a erradicar para sempre o verdadeiro crente. Mas exactamente 
quando ela está prestes a realizar seu covarde canteiro, o trigo é recolhido no celeiro.  

Esta era é a última das sete eras da igreja. O que começou na primeira era ou era de Efésios 
deve e chegará à plena fruição e colheita na última era de Laodicéia. As duas vinhas darão o 
seu fruto final. Os dois espíritos encerrarão sua manifestação em cada um de seus destinos 
finais. A semeadura, a rega, o cultivo acabou. O verão acabou. A foice agora é lançada na 
colheita.  

As palavras de João Baptista que tão precisamente expôs o Cristo em relação à verdadeira e 
falsa igreja agora se cumprem ( Mateus. 3: 11-12).  

Cristo, o Grande Coletor, agora está colhendo os frutos da terra. Ele reúne o trigo no celeiro 
ao vir para os Seus e recebê-los para sempre para Si mesmo. Então Ele retorna para destruir os 
iníquos com fogo inextinguível. 

E assim chegamos à última era: a Idade de Laodicéia. Essa é a nossa era. Nós sabemos que é a 
última era pois os judeus estão de volta à Palestina. Não importa como eles chegaram lá; eles 
estão ali. E esta é tempo da colheita. Mas antes que possa haver uma colheita, tem que 
haver um amadurecimento, um amadurecimento de ambas as vinhas.  



A Era Luterana foi a primavera. A Era Wesleyana foi o verão do crescimento. A Era de 
Laodicéia é a época da colheita da juntada do joio para amarrar e queimar; e juntando o 
trigo para o Senhor (Mateus. 13: 36-43).  

Tempo de colheita. Você notou que na época da colheita, embora haja uma real aceleração 
do amadurecimento, há conseqüentemente uma desaceleração do crescimento até que não 
haja crescimento? Não é exatamente isso que estamos vendo agora? A falsa vinha está 
perdendo multidões para os comunistas e vários outros tipos de crença. Seus números não 
estão aumentando como ela gostaria que pensássemos. Seu controle sobre as pessoas não é o 
que costumava ser e, em muitos casos, ir à igreja é apenas um show. E a verdadeira videira? 
Então o que sobre ela? Ela está crescendo? Onde está aquele grande número que continua 
vindo para reavivamentos e atendendo chamadas de altar? A maioria deles não é meramente 
emocional em sua abordagem, ou desejoso de algo físico em vez de desejar o que é 
verdadeiramente espiritual? Esta era não é como o dia em que Noé entrou na arca e a porta 
foi fechada, mas mesmo assim Deus demorou em julgamento sete dias? ( Gn 7: 1-10). 
Ninguém se voltou literalmente para Deus naqueles dias de silêncio.  

E no entanto, é a época da colheita. Então, devem entrar em cena nesta era aqueles que 
trarão o trigo e o joio até a maturidade. O joio já está amadurecendo muito rápido sob 
professores corruptos que desviam as pessoas da Palavra ( Efésios. 4: 11-16). Mas o trigo 
também deve amadurecer. E para ela, Deus está enviando o Profeta-Mensageiro com o 
ministério vindicado para que ele pudesse ser aceito pelos eleitos ( Mal. 4: 5-6). Eles o ouvirão 
como a primeira igreja ouviu Paulo, e ela amadurecerá na Palavra até se tornar uma Noiva da 
Palavra as obras poderosas serão encontradas nela, que sempre acompanham a pura Palavra 
e fé ( João 14:12).  

A chuva serôdia só pode vir depois da chuva anterior, que é a primavera ou chuva que ensina. 
A chuva serôdia, então, é a chuva da colheita. [1] 

Seja qual for a vida que você vive, essa é a vida que você colhe. Assim como você semeia, 
você colhe ( Galatas. 6: 7-10). Deus me deixou viver o suficiente para ver que você não pode 
errar e sobreviver. Você tem que fazer a coisa certa, porque Cristo ressuscitou dos mortos e 
Seus olhos estão sobre a igreja, e Ele a observa e guia. Nunca vá contra os sentimentos do 
Espírito Santo quando Ele lhe disser para fazer algo ( Efesios. 4:30). Não importa o que o 
mundo diga, você faz o que Ele diz para fazer. Ele sempre vindicará a verdade e manterá a 
verdade endireitada. [2]  

"Aqui está o que estou tentando dizer a você. A lei da reprodução é que cada espécie produz 
segundo sua própria espécie, mesmo de acordo com Gênesis 1: 11-12, " E disse Deus: Produza 
a terra erva, e erva que dê semente, e árvore frutífera que dê fruto segundo a sua espécie, cuja 
semente está nela sobre a terra; e assim foi. "  

O que quer que fosse a vida na semente, tornou-se uma planta e daí em frutas. A mesma lei 
se aplica à igreja hoje. Qualquer semente que começou a igreja surgirá e será como a semente 
original porque é a mesma semente. Nestes últimos dias, a verdadeira Igreja Noiva (a 
semente de Cristo) virá para a Pedra Angular, e ela será a super igreja, uma super raça, 
conforme ela se aproxima Dele. Eles na noiva serão tão parecidos com Ele que serão até 



mesmo em Sua própria imagem ( Efésios. 5: 25-27). Isso é para estar unido a ele. Eles serão 
um. Eles serão a própria manifestação da Palavra do Deus vivo.As denominações não podem 
produzir isso (semente errada). Eles produzirão seus credos e dogmas, misturados com a 
Palavra. Este maluquice produz um produto híbrido. [3] 

E lembrem-se, amigos cristãos, sou um homem; Posso cometer erros, mas Deus, sendo Deus, 
não pode cometer erros. Todas as palavras que foram escritas devem ser cumpridas; Jesus 
disse isso. Portanto, temos coisas aqui nas Escrituras que devem ser cumpridas, e essa é uma 
das coisas, esse boicote que virá ( Apocalipse. 13: 11-18). Mas antes que este boicote possa 
vir da marcação da besta, tem que haver uma Semente semeada para Deus tirar uma igreja 
dela.  Você entende agora? Uma semente tem que ser semeada. Uma semente 
denominacional para fazer uma forma ou uma imagem para a besta, a igreja de Roma... E tem 
que haver uma verdadeira Noiva. 

Agora, houve três tipos diferentes de sementes plantadas: Uma denominacional: Billy 
Graham; ele era o plantador principal. Oral Roberts para o Pentecostal... A semente 
pentecostal foi plantada. (Estou falando sobre organização agora.) E então a Palavra foi 
plantada. Agora, vocês terão que entender, pessoal. Eu não estou dizendo isso mais, a menos 
que Deus me diga. Eu quero que você entenda isso bem e claro. Três sementes foram 
plantadas. Esta é a razão pela qual o plantio está quase acabando, tudo acabado. As 
sementes devem ser plantadas antes que a chuva caia (certo?) Ou então o Espírito. Agora, 
você vai discordar aí, mas espere um minuto. As sementes devem ser plantadas e então a 
chuva cai para regar a semente. Isso está certo? [4] 

Se semearmos sementes denominacionais, colheremos uma colheita denominacional. É 
exactamente isso. Isso é o que fizemos. Se você notar aquela palavra lá no hebraico, chuva 
anterior e tardia; chuva antiga significa chuva de semeadura. E então, quando o Espírito desce, 
desce sobre os justos e injusto. Se semeamos sementes denominacionais, apenas colhemos a 
colheita denominacional. [5] 

A semente denominacional dá perdão denominacional. Isso é exactamente correto. Deus 
disse: “Seja a Palavra segundo a sua espécie”, e assim é. Isso mesmo. Oh, irmão, as Escrituras 
são verdadeiras. Você acredita nisso? [4] 

Nós notamos que o primeiro semeador da semente da discrepância foi marcado como o 
diabo, e sabemos que foi em Gênesis 1. Aí descobrimos, e aqui no livro de Mateus capítulo 13, 
Jesus ainda marca qualquer discrepância em Sua Palavra como sendo o diabo. Qualquer coisa 
que semeie discrepância, contrário à Palavra escrita de Deus, ou dá qualquer interpretação 
particular a ela, é a semente de discrepância. Deus não o honrará. [6] Uma coisa que Deus 
odeia é semear discórdia entre irmãos. [7] Ele não pode. Não vai se misturar. Certamente não. 
É como semente de mostarda ( Matt. 17:20); não se mistura com mais nada; você não pode 
hibridizá-lo; tem que ser genuíno. Semente da discrepância... [6] 

Ver, lança seu pão sobre a água. Ele vai voltar para você algum dia. Semeie a semente certa; 
você vai colher a safra certa. Se você semear a semente errada, colherá as coisas erradas. 
Você não pode ir para o leste e para o oeste ao mesmo tempo. Você está indo para um lado ou 
para o outro.  



Siga a bússola, e a bússola é o Espírito Santo. O pólo magnético do norte mantém essa 
bússola exatamente ao norte. Não é maravilhoso que a eletrônica do ar... [8] 

Jesus não disse que alguns semearam e quando isso caiu à beira do caminho e os pássaros a 
recolheram? Alguns foram para o solo pedregoso e as riquezas da terra os sufocaram, como 
sarças e assim por diante. E Ele não disse que alguns avançaram e produziram cem vezes mais? 
( Matt. 13: 1-9,18-23,36-43). Veja, você deve primeiro deixar a Palavra cair no tipo certo de 
fé. E então essa fé produz o que a Palavra disse, porque a palavra é uma semente ( Lucas 
8:11). A Palavra de Deus, bem aqui, é uma Semente que o semeador semeia. E cada semente 
produzirá seu tipo se for colocada nas atmosferas certas e nas condiçóes certas. [9] 

Agora, Ele prometeu enviar-lhe luz celestial ( Zacarias. 14: 6-7) para amadurecer a semente da 
palavra isso seria semeado para este dia. A semente está aqui. A semente é a Bíblia. Por quê? 
Jesus disse assim: "A Palavra é a semente que o semeador semeou." E agora, antes que você 
possa ter qualquer colheita, não importa se você semeie a semente, ela tem que ter luz para 
amadurecer aquela semente, ou ela apodrecerá e não fará nenhum bem; vai perecer. Mas se 
tem semente no solo, o solo certo com o tipo certo de luz do sol sobre ele, tem que 
amadurecer. E Ele prometeu isto nos últimos dias, ao entardecer, o Sol saiu para amadurecer 
aquela Semente. A Semente está sendo pregada. O Filho de Deus está amadurecendo essa 
semente por vindicando isto, fazendo isto empurrar diante de você, e provando que está 
certo. [10] 

Então a semente do inimigo saiu, enquanto o bom Semeador saiu semeando a semente boa, e 
o inimigo veio atrás dele semeando semente corrompida. Mas a chuva cai sobre justos e 
injustos ( Mat. 5:45). Tudo tem que crescer. Jesus disse: "Deixe-os crescer juntos, naquele dia 
eles serão agrupado" - o joio (Mat. 13:30). E eles estão agrupando-os agora, em grandes 
organizações indo para o grande agrupamento: Conselho Mundial de Igrejas. E qual é o fim? 
É para ser queimado ( Apocalipse. 18: 8-10). Mas o grão deve ser levado ao celeiro ( II Tes. 2: 
7-12). Veja? Onde ambos vivem da mesma coisa, da mesma água, a mesma chuva... [11] 

Eu sei que é um longo caminho, mas eu queria passar esta foto para você, para que você 
nunca a esqueça. Não importa onde você esteja, se você estiver na sala de sinuca, se você 
estiver em uma sala de jogos, há Alguém invisível observando você; se você está sofrendo 
perseguições por causa do Nome do Senhor. Não importa o que seja, marque quem quiser e 
observe; o homem colherá o que semeia todas às vezes. Se ele está fazendo errado, ele 
nunca vai sobreviver com isso. Se ele está agindo certo, ele tem que entrar na glória com isso. 
Você simplesmente não pode vencê-lo; É Deus. Ele está aqui. Ele conhece as profundezas do 
seu coração. Ele sabe quem você é e tudo o que você fez. [12] 

"Deus não se zomba. Tudo o que o homem semear, isso também ceifará. "Eles não podem 
zombar e zombar, e dizer essas coisas, e passar por isso. Como pão sobre a água, ele voltará 
(Eccl. 11: 1). [ 13] 

A Palavra de Deus deve ser sempre cumprida. As engrenagens da profecia de Deus movem-se 
lentamente, mas com certeza. Se você errar, você acha que está sobrevivendo. Mas apenas 
lembre-se, jovem ou jovem, isto vai ranger até a sua porta um destes dias. Você se perguntará 
quando e como, mas estará lá. Você sempre colherá o que semear. Deus falou isso; tem que 



ser assim. Que, “Tua Palavra está firmada no céu para sempre”. ( Salmo 119: 89). Já está dito. 
Eles não discutem sobre Isto lá em cima; já está resolvido. Nós discutimos sobre isso. Mas na 
glória é assentou. Quando Deus diz qualquer coisa, tem que ser. Bem, não é maravilhoso? [14] 

Agora, você pode fazer coisas erradas, e cada vez que você fizer algo errado, você será pago 
por isso. Sim, senhor, você colherá o que semear. Mas isso não tem nada a ver com a sua 
salvação. Quando você nasce do Espírito de Deus ( João 3: 3-8), você tem Vida Eterna e não 
pode morrer mais do que Deus pode morrer ( João 5:24). Você é uma parte de Deus; você é 
um filho de Deus. [15] 

Então Cristo era a Semente de Abraão, e nós estando mortos em Cristo e batizado em Seu 
corpo, nós somos a semente de Abraão e herdeiros da promessa (Gálatas. 3:29). Como você 
vai cair, se Deus fez a promessa para você? Como você vai se apossar e ir embora e ter que ir 
para o inferno por causa disso?  

Agora, você diz, "Bem, não podemos apostar? ”Com certeza. E quando você apostar, você vai 
conseguir; não se preocupe. Abraão conseguiu, e o resto deles conseguiu, e você vai conseguir 
( Gen. 20). Você não acha que isso lhe dá o direito de pecar; isso não acontece. Você pagará 
por tudo o que fizer. Você vai colher o que semear. Você comete um pequeno pecado e 
colherá uma tina inteira cheia. Isso mesmo. Mas, irmão,isso não quer dizer que você está 
perdido. Isso é exatamente correto. Abraão colheu exactamente o que semeou. Isso mesmo. 
Mas ele ainda estava salvo.  

A aliança que Deus fez com Israel, eles perderam sua herança; eles perderam a terra 
prometida, e desceu para o Egipto, mas eles não haviam perdido sua aliança. Deus disse: 
"Lembro-me da minha promessa a Abraão. Lembro-me disso, e desci para libertar o meu povo 
( Exod. 3 + 6: 2-5). Vá até lá, Moisés, e diga a Faraó que eu disse: 'Deixe meu povo ir.' Eu 
lembro que fiz um promessa a Abraão e à sua semente. "[16] 

Agora, eles recebem chicotadas por fazerem coisas erradas; tu colhes o que tu semeias; você 
entende isso. Não pense que agora você pode simplesmente sair e pecar, e continuar com 
isso. Se você fizer isso e tiver essa atitude, isso mostra que você nunca nasceu de novo. Você 
entendeu? Se você ainda deseja fazer o errado, então você ainda está errado (Heb. 10: 2). Ver? 
Pois Ele aperfeiçoou para sempre aqueles que... ( Heb. 10:14). E aquelas bestas sob o Antigo 
Testamento, sob os dias legais, oferecidos anualmente, continuamente, nunca poderiam tirar 
o pecado. Mas quando colocamos nossas mãos sobre Sua cabeça e confessamos nossos 
pecados e nascemos de novo do Espírito de Deus, não temos mais desejo de pecar ( I João 
5:18). O pecado passou de você. Isso é para o tempo e a eternidade. [17] 

Mas deixe-me dizer uma coisa; precisamos de uma agitação, esta nação precisa. As coisas que 
já tínhamos, perdemos. E estamos tentando viver com a reputação do que outra pessoa fez. 
Vamos colher por isso. Deus fez Israel, um povo segundo Seu próprio coração, Ele os fez 
colher, e nós colheremos também, pelo que estamos fazendo. Não temos nada mais diante 
de nós a não ser colher. Nós cruzamos a linha da graça e misericórdia, e nada mais restou 
além de uma colheita. 



Marque isso em suas Bíblias. Eu sou um homem velho, mas você anote isso e descubra se isso 
não é verdade ou não. E talvez quando eu for embora, e assim por diante, você descubra que 
essas palavras são verdadeiras. Nós vamos conseguir. Somos pesados   na balança e achados 
em falta, e não há saída. Certo. Nós cruzamos essa linha. Você tem que colher o que planta, 
todas as vezes. [18] 

E ninguém sabe o quanto aprecio esta nação. Mas olha, meu irmão, Israel também foi 
escolhido por Deus, e Ele enviou seus profetas e grandes homens. Mas Deus não suporta o 
pecado. Ele fez Israel colher cada grão que eles semearam. E se Ele fez Israel colher o que 
semeou, Ele nos fará colher o que plantamos. Ele não é respeitador de pessoa ( Colossenses 
3:25; I Pedro 1:17). [ 19] 

Deus odeia o pecado, e o pecado deve ser julgado. Tem sido dito que se Deus não julgar a 
América logo por seus pecados, Ele terá que ressuscitar Sodoma e Gomorra e se desculpar 
com elas. Certamente. E vamos colher o que plantamos, e todos que têm espiritualidade 
estão percebendo que é o verdade. Estamos no fim da estrada. [20] 

Estamos procurando por isso. Não sabemos quando chegará a hora. Estou acreditando que é 
desta vez e quero manter a luz da lanterna acesa. E ouça. Agora, pegue isso direito. Eu quero 
viver cada momento da minha vida que estou esperando por ele no próximo momento, mas 
quero continuar como se fosse daqui a dez mil anos. Eu ainda quero semear, fazer a colheita. 
Quero pregar o Evangelho e continuar como sempre fiz. Continuando assim, com meus olhos 
para cima, observando, puxando o berço de pegar as polias, os grãos. E então, no ano que 
vem, semearei minha safra novamente: "Senhor, pensei que Você estaria aqui no ano passado, 
mas se você não estiver, pode vir este ano. Então, vou colocar minha safra para criar meus 
filhos . Se você demorar, eles terão algo para comer; se você não ficar, estarei procurando por 
você ”. Ai esta voce; apenas continue normalmente. [21] 
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